

Ressort: Entertainment

Medien: Chris Brown nach Schlägerei verhaftet

Los Angeles, 28.10.2013, 07:19 Uhr

GDN - Der US-Sänger Chris Brown ist nach einer Auseinandersetzung mit einem Mann angeblich verhaftet worden. Der 24-Jährige solle noch bis zum heutigen Montag in Polizeigewahrsam verbleiben, nachdem er am Sonntagmorgen (Ortszeit) in Washington festgenommen wurde, wie das Promiportal "TMZ" berichtet.

Demnach habe der Sänger vor einem Hotel ein Foto mit zwei Fans machen wollen, als sich das spätere Opfer zusammen mit einem Freund auf das Foto drängen wollte. Brown habe laut dem Bericht wütend reagiert, den Mann geschlagen und ihm dabei die Nase gebrochen. Die Auseinandersetzung könnte schlimme Folgen für den US-Star haben: Der Sänger befindet sich nach der Prügelattacke auf seine Ex-Freundin Rihanna noch auf Bewährung. Im schlimmsten Fall droht ihm nun eine mehrjährige Haftstrafe.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-24163/medien-chris-brown-nach-schlaegerei-verhaftet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com